

GUARDE MARTÍN, Matías

Clérigo (1915-1939)

Nacimiento: Aldeadávila de la Ribera (Salamanca), 23 de febrero de 1915.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 1 ü de septiembre de 1933.

Defunción: Córdoba, 11 de agosto de 1939, a los 24 años.

Nació el 23 de febrero de 1915 en Aldeadávila de la Ribera (Salamanca).

En 1928 ingresa en el aspirantado de Montilla e inicia el noviciado en San José del Valle, donde profesa temporalmente el 10 de septiembre de 1933.

Termina los dos años de filosofía y es enviado a Montilla (1935-1937) a realizar el trienio práctico como encargado de aspirantes. Al final de curso se traslada a Cádiz, donde hace el servicio militar. Allí siente los primeros síntomas de la enfermedad que acabará con su vida.

Vuelve a Montilla y retoma su trabajo con los aspirantes, pero la enfermedad avanzaba sin tregua. Es retirado de la enseñanza y, lo que es más doloroso, debe ser totalmente aislado en una habitación.

Los dos últimos meses de su vida los pasó entre el sanatorio de Córdoba y la casa salesiana de Montilla. El 11 de agosto, tras lenta y serena agonía, falleció en el sanatorio Nuestra Señora del Carmen de Córdoba.

De carácter más bien fuerte, los años y la enfermedad lo fueron moderando. Durante su enfermedad tomó como modelo a don Beltrami, y, en su afán de ser útil, corregía pruebas de imprenta, pasaba a limpio manuscritos, escribía artículos para las revistillas locales, componía poesías a la Virgen y a Don Bosco.